



Pièces 5 Pièces

Superficie 123 m²

Référence 4061

Prix 1 395 000 €

Cannes Appartement à vendre (06400)

MAISONS & APPARTEMENTS

Cannes-banane, entre rue d'antibes et croisette, dans un immeuble récemment ravalé avec gardien, 5 pièces de 123 m² entièrement rénové et meublé avec goût, comprenant un séjour de 54 m² donnant sur une terrasse sud-ouest, 4 chambres en suite avec chacune sa salle de douche, ses placards et sa terrasse, une cuisine américaine équipé avec buanderie indépendante et 2 caves. Un parking en sous-sol est en location à proximité. Finitions exceptionnelles. Faibles charges. Idéal résidence secondaire et location saisonnière. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

Cannes-Banane, between rue d'Antibes and Croisette, in a recently renovated building with caretaker, 5 rooms of 123 sqm completely renovated and tastefully furnished, including a living room of 54 sqm opening onto a southwest terrace, 4 en-suite bedrooms each with its own shower room, cupboards and terrace, an equipped open-plan kitchen with independent laundry room and 2 cellars. Underground parking is available for rent nearby. Exceptional finishes. low loads. Ideal second home and seasonal rental. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks ...

L'ADRESSE

10 Bd de la République - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





